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№２２１２ 第４回例会 ２０１１．７．２８ 曇 

点鐘 １８：３０ 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

お客様：山下 厚 様 

    NOSAI 南部家畜診療所 所長 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 
皆さんこんばんは。今日はプログラムでは暑気払

夜間例会となっております。親睦委員会の方には

ご苦労様です。 

お客様をご紹介いたします。千種新田在住で獣

医師の山下厚様です。白石幸久会員のご紹介で

今日は例会見学です。宜しくお願い致します。 

私事ですが５月の連休に中国の桂林、陽朔（よう

さく）、広州に行ってきました。 

都市というか、街というか、そのバイタリテイー溢

れた迫力に圧倒されました。 

世界第２位の経済大国を眼の辺りにして、日本も

もはやこれまでかと思いきや急成長の影で、様々な

問題が垣間見えてきました。 

高速鉄道の事故がいい例です。安否確認もせず

車両を埋めてしまうという日本ではまったく信じられ

ないことです。賠償金にしても６００万円から１０００

万円に上げたりで、政府のあわてぶりが露呈されま

した。これから事故が解明されて、鉄道省の責任が

明らかになろうかと思います。 

９月１２日の地区大会記念ゴルフ大会の参加者

ですが、選手３人と補欠１人を発表します。 

（１）志波 克 （２）榎本守男 （３）大須賀三智男 

（補欠）大網庄一郎  （補欠の補欠）小野恒靖 

正選手３人には是非 ８０前後で回っていただき、

新ペリアに引っかかってベスト３に入って賞品ガッ

ポリでいきましょう。  

 先週約束しました 第一生命サラリーマン川柳コ

ンクールのベストテンを報告します。 

（１） 久しぶり名が出ないままじゃあまたね～ 

シーゲ     2219 票 

（２） クレームも社員じゃわからんパートだせ 

サラ川小町  2217 票 

（３） 何になる子供の答えは正社員 

氷河期     1971 票 

（４） ときめきは四十路過ぎると不整脈 

ミセス ハツコ 1870 票 



（５） 指舐めてページをめくるアルバイト 

化石パパ   1696 票 

（６） ボーナスはメガネかけても飛び出さず 

三 D      1644 票 

（７） おこらすなママのいかりはパパにくる 

ベスパパ   1625 票 

（８） 最近はケータイ無いと字が書けず 

生徒会長   1596 票 

（９） そびえ立つ妻は我が家のスカイツリー 

やなぎびと   1558 票 

（１０）小遣いを下、下、下と下げる我が女房 

目玉おやじ  1453 票 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

大震災義援金を活用した当クラブの被災者支援

活動に関し、先週例会で皆様にご協力をお願いし、

そのあと理事会で話し合いをしました。また本日何

人かの方からご意見を寄せていただきました。その

結果を総合すると、被災地及び被災クラブの具体

的な支援ニーズを情報として入手できていない現

段階で、クラブとして具体的な活動を提案するのは

困難であるとの意見が多数でした。 

したがって先ずは、第２７９０地区支援委員会の

主導で被災地の支援ニーズを把握してもらい、そ

の情報をもとに当クラブの具体的な支援策を考える

のが妥当であるとのことでした。 

具体的な支援活動案として、「若者がボランティ

活動をしようにもどこへ行き、何をしたら喜ばれるの

か、また、そこまで行く交通費の負担が重すぎると

の声に応えて義援金で、“ボランティアバスロータリ

ー号”をチャーターし、ボランティアに参加する若者

を富津市民の中から広報で募って、若者のボラン

ティア活動を支援する。場合によっては、他クラブと

連携して共催行事とするか４５周年記念行事に絡

めた活動とする。」との内容も寄せられました。 

以上の意見を踏まえて、７月３１日までに提出予

定の「被災者支援活動取り組みのアンケート」への

当クラブの回答を纏める予定ですので承知願いま す。 

報告事項 

１．東日本震災復興基金日本委員会より、基金へ

の寄付及び災害復興支援活動のプロジェクトに

関する申請についての案内が届いております。 

２．君津地方教育研究会より、「英語スピーチコンテ

スト後援のお願い」を受領 

  日時：平成 23 年 9 月 21 日 

  会場：君津教育会館 

３．日韓親善会議連絡幹事増田様より活動計画書

送付の礼状受領 

4．上総ＲＣより 6 月度の会報受領 回覧 

５．地区Ｒ米山記念奨学会委員会セミナーの案内

受領 

日時：平成 23 年 8 月 27 日（土） 点鐘午後 2 時 

場所：千葉商工会議所 

６．地区大会記念ゴルフ大会出場者 5 名、選手選

出は小野会長に一任 

 

地区幹事委嘱状付与 

 

 

小野第２７９０地区ガバナー代行から榎本守男

会員に地区幹事委嘱状が手渡された。 



委員会報告 

会員増強・退会防止委員会 

白石幸久 委員長 

 
皆様こんにちは、本日は獣医師の山下厚さんが

例会見学に参りました。よろしくお願いします。 

さて、７月２３日にクラブ奉仕セミナーがホテルポ

ートプラザちばで開催され、若鍋会員と共に出席し

て参りました。テーマは「どうすれば退会者を減らす

ことが出来るか」でありました。 

まず各分区毎に分かれてこのテーマで話し合い、

主としてガバナー補佐が纏めてスピーチしました。 

要約すると以下の三点になります。 

① 例会を充実させるため、有意義な卓話等。 

② 新入会員の居場所の確保、特に親睦等を通じ

て手助けをする。 

③ 会員増強していくそのものが退会防止につな

がっていく。 

 

４５周年委員会 

佐藤信泰 委員長 

 
先週も申し上げましたが、欠席の方がおりました

のでもう一度お話しします。 

４５周年記念誌に載せる「５年間の記録」原稿は

それぞれの年度の会長さんにお願いします。 

４５周年記念奉仕事業についてのアイデアは８月

４日までに全員提出して下さい。 

クラブ管理運営委員会親睦担当部 

高島治雄 部長 

今日は初

の夜の例会

日です。 

本年度は

小野会長が

奉仕あって

の ロ ー タ リ

ー、親睦あってのロータリーというテーマを掲げられ

ました。親睦担当としては一寸荷が重いですが、当

クラブは大変友好的かつ親和的であると自負して

いますので、その上に立ってより親睦の機会を広げ、

それぞれの機会を通して親睦の質を深めて行きた

いと思います。 

その一環として平川プログラム委員長のご配慮

のもと本年度は夜の例会が７回ほど設定されており、

ほかにも親睦例会が計画されています。これらの例

会を通して大いに楽しく談笑し合い相互の理解を

深め合うことが出来れば嬉しく思います。会員の皆

さんのご協力をお願いします。 

尚、４５周年の関連の中で、塩山ロータリークラブ、

嘉義南扶輪社との交流も具体化されることになりま

す。これも又皆さんのご協力をお願いします。 

では今晩は楽しい夕食会を過ごして下さい。 

 

ニコニコ BOX  大須賀三智男 親睦担当委員 

高橋裕之 大変遅くなりましたが、小野、須藤年度

の船出を祝って。 

山田昌雄 夏の窯から生還しました。 

小野恒靖 山下厚様をお迎えして。 

榎本守男 地区幹事委嘱状を頂いて。 

合計 4,000 円 

 

出席報告       刈込一弥 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/19 17 2  89.47%

前回 20/19 16 3  84.21%

 

次回プログラム   石渡 鋼 プログラム担当委員 

誕生祝、卓話（大網庄一郎 会員） 



懇親夕食会  

 

 

 

小野会長挨拶 

 


